

CRÍTICA DE LIBROS

«VASCULAR DISEASES IN CLINICAL PRACTICE», por I. S. WRIGHT.
The Year Book Publishers, Chicago, 1948.

Constituye un volumen de 514 páginas y 104 figuras, algunas en color, dedicado al estudio de las enfermedades vasculares periféricas. La obra está dividida en 28 capítulos, de extensión muy distinta según la importancia de la enfermedad. En el primero, se clasifican las enfermedades vasculares; en el segundo, se describen los métodos de exploración; en el último, se estudia el aspecto médico legal de dichas enfermedades. En los restantes, se describe separadamente cada afección.

Su autor, internista, es Jefe de la Sección de Enfermedades Vasculares del Departamento de Medicina de New York Hospital. Su prestigiosa labor angiológica es sobradamente conocida por sus anteriores publicaciones. El autor, aunque comenta los resultados, deja aparte la terapéutica quirúrgica o cita trabajos de su colaborador, el angiocirujano G. H. PRATT.

Cada capítulo va seguido de una Bibliografía seleccionada, si bien se nota algún desconocimiento de la producción científica europea. Por ejemplo, en el capítulo 24, «Hypertensive-Ischemic Ulcers», cree comunicar el primer caso masculino, ignorando las ya numerosas publicaciones españolas sobre esta afección.

En conjunto, constituye uno de los mejores Manuales prácticos de la *Year Book Publishers*.

Los temas están tratados muy completamente, con sencillez y criterio imparcial.

Esta obra es de gran utilidad tanto para el médico general como para los especialistas.

TOMÁS ALONSO